

Alista UAEMéx proceso de sucesión de la Rectoría para el periodo 2025-2029

Areli Díaz

La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) alista el proceso para elegir a la persona que encabezará la Rectoría de la máxima casa de estudios mexiquense para el periodo 2025-2029, indicó el rector Carlos Eduardo Barrera Díaz al informar que, la convocatoria ya fue presentada en el Consejo Universitario y se encuentra en análisis.

Comentó que, en los próximos días, la Comisión de Legislación del Consejo Universitario determinará los lineamientos y plazos para el proceso de elección del próximo titular de la universidad.

"Es un proceso en el que la universidad estamos muy atentos. Ya se puso como documento en cartera en la sesión del Consejo Universi-



El 14 de mayo, el Consejo Universitario elegirá a quien encabezará la Rectoría del 2025 al 2029.

Acceso a bachillerato

El rector explicó que, el acuerdo que impulsó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, busca que todos los jóvenes accedan al bachillerato al contar con mayores oportunidades educativas.

tario del viernes y ahora toca a la Comisión de Legislación revisar las bases y posteriormente se emitirá", dijo en entrevista ante medios de comunicación.

Elección

Será el próximo 14 de mayo, que el Consejo Universitario lleve a cabo la elección de quien encabezará la Rectoría del 2025 al 2029, según con lo que establece el artículo 30 de la Ley de la UAEMéx, que señala que: "El Consejo Universitario, reunido en sesión extraordinaria especialmente convocada para ello, elegirá por mayoría de votos al Rector para un periodo ordinario, previa opinión de las partes componentes de la comunidad universitaria, a través de procesos de auscultación cualitativa y cuantitativa, y observando las disposiciones del Estatuto Universitario y demás reglamentación aplicable".

Cabe recordar que, en reciente entrevista para Heraldo Estado de México,

Barrera Díaz aseguró terminará su gestión al frente de la autónoma mexiquense satisfecho con la labor ejercida y que se irá contento ya que concluyó sus proyectos y metas, "no voy a dejar nada en el tintero", aseguró, también indicó que tras concluir su administración regresará a la labor académica.

UAEMéx firmó el acuerdo para fortalecer educación media superior

El rector destacó que la UAEMéx participó junto con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Instituto Politécnico Nacional (IPN), la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y el Tecnológico Nacional de México, en la firma del acuerdo de adhesión al Consejo Académico para la Transformación de la Educación Tecnológica y profesional Media Superior, con la finalidad de fortalecer la educación media superior en la zona metropolitana del Valle de México.

"Nosotros vamos a ayudar porque tenemos unos municipios que son continguos en la Zona Metropolitana del Valle de México. Ya formábamos parte de la Comipems (Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior) pero con este nuevo sistema vamos a seguir colaborando, y ahora que tenemos la nueva prepa en Tecámac", agregó.



El PT luchará para que la agresión sufrida sea investigada de manera seria y que no haya impunidad.

© DARGREVELLO/CONCOMARCO

UAEMéx inicia proceso para elegir nuevo rector o rectora

Convocatoria se presentó en el Consejo Universitario

Guadalupe de la Cruz

Carlos Eduardo Barrera Díaz, rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) confirmó que la convocatoria para la sucesión ya fue presentada en el Consejo Universitario y se encuentra en análisis y en los próximos días definirá las bases del proceso.

“Es un tema al que estamos muy atentos en la universidad. Ya se puso como documento en cartera en la sesión del Consejo Universitario y ahora corresponde a la Comisión de Legislación revisar las bases y establecer el calendario correspondiente”, explicó.

Barrera Díaz indicó que el proceso de elección del nuevo rector o rectora de la UAEMéx es crucial, ya que la institución enfrenta retos significativos en materia de expansión educativa, calidad académica y vinculación con la sociedad.

Por lo que la comunidad universitaria, dijo, espera que el próximo liderazgo continúe con los avances logrados y refuerce el compromiso con la educación pública.

El rector de la UAEMéx mencionó que en los próximos días, la Comisión de Legislación del Consejo Universitario determinará los lineamientos y plazos para la sucesión, lo que marcará el rumbo de la elección del próximo titular de la UAEMéx.

Mientras tanto, señaló Barrera Díaz, los universitarios estarán atentos a la definición del proceso y los posibles aspirantes que buscarán encabezar la máxima casa de estudios mexiquense.

Cabe mencionar que el rector de la Máxima Casa de Estudios, tras ponerse en marcha la campaña de alfabetización en la entidad mexiquense, subrayó la importancia de sumar fuerzas para alcanzar las metas establecidas en el estado, y aseguró que la universidad no sólo colaborará con la Secretaría de Educación de la entidad, sino también movilizará toda su capacidad para que dicha campaña sea un éxito.

“Todos nos tenemos que sumar, pero tenemos que esperar a que la Secretaría de Educación, a nivel estatal, defina en dónde serán las zonas y por dónde se va a empezar. Una vez que se defina eso, vamos nosotros a ver cómo colaboramos”, concluyó.

